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ANFRAGE 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 
betreffend Neubau von AHS in Wien Donaustadt 

Trotz intensiver Bemühungen von Eltern und Politikern ist die Situation betreffend 
Neubauten von Allgemein Bildenden Höheren Schulen in Wien Donaustadt 
offensichtlich noch immer ungeklärt. 
Aufgrund der rearen und zukünftigen Bezirksentwicklung 
Entscheidung bzw. ein sofortiger Baubeginn von AHS 
Gemeindebezirk Voraussetzung, den Schülerinnen und 
ordnungsgemäße Ausbildung zu ermöglichen. 

ist eine rasche 
im 22. Wiener 

Schülern eine 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 
Unterricht und Kunst nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie ist der aktuelle Stand der Planungen zur Errichtung von Allgemein 
Bildenden Höheren Schulen im 22. Wiener Gemeindebezirk? 

2. .Wann ist der definitive Baubeginn dieser AHS vorgesehen? 

3. Welche weiteren AHS-Standorte sind bei einer Bevölkerungszunahme von 
ca. 100.000 Einwohnern in den nächsten Jahren aus Ihrer Sicht sinnvoll ? 

4. Es gibt Gespräche, daß das Grundstück " In der Au " von der BIG 
übernommen werden soll. 
Wie ist der aktuelle Stand des Projektes? 
Ist bereits ein definitiver Baubeginn der "AHS-In der Au" vorgesehen? 
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5. Stehen Sie mit der "Elterninitiative zum AHS-Problem in der Donaustadt" in 
Kontakt? 

6. Wenn ja, wie ist der aktuelle Gesprächsstand ? 

7. Wenn nein, sind Sie bereit mit dieser Elterninitiative Kontakt aufzunehmen? 
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